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令和元年８月２５日 

古河市議会議長 園部 増治  殿 

                                       古河市議会議員 （１４番） 落合 康之  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和元年８月２９日（から令和元年９月１３日まで）の第３回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定

により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第１１条第１項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.自治組織への補助金

等の見直しについて 

（1）組織体制の定着とはどういう

意味か 

①誰がその様に判断したのか 

②組織体制の定着とはそもそもどのような意味か 

市長 

（2）限られた財源の考え方につい

て 

①財源が底をつくと言う言葉は、八方手を尽くし、そ

の上で発すべき言葉であると考えるがどうか 

②ふるさと納税を活用すべきではないか 

市長 

2.副市長就任二か月が

経過して 

（1）外部の人間が見た古河市はど

の様に見えるか 

①古河市に転入して気づいたこと 

②古河市の良い点、悪い点 

岩崎副市長 

（2）市政運営の進め方について ①古河駅東部土地区画整理地内の考え方について 

②商業用保留地の具体的な将来像 

岩崎副市長 

 

 



 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

3.教育推進都市古河を

目指して 

（1）英検資格取得について ①市内中学校の準会場の状況について 

②英検受験料の補助について 

③県内では水戸、龍ケ崎、日立、つくば・土浦、常総、

鹿嶋、取手に本会場が設けられている。県内５番目

の人口を誇る古河市に本会場を誘致する考えはあ

るか 

市長 

教育長 

    

   

   

   

 


